

## COLUMNAS DE 6 DE MAYO 2020

### **COLUMNA RAZÓN PRACTICA** **AUTOR CARLOS ALBERTO PÉREZ CUEVAS** **REVISTA SIEMPRE**

La pandemia, no está domada

Desde hace semanas distintas voces han alertado sobre las cifras presentadas por el gobierno federal respecto de los contagiados y fallecidos por causa del Covid-19. Simple y sencillamente los números no reflejan la realidad. Hoy en día todos sabemos de casos de amigos o familiares que han enfermado e inclusive han perdido la batalla frente a este monstruo devastador que no podemos ver y del que aún muchos dudan de su existencia.

La realidad es que hay enfermos y muertes por miles. Al menos tres hospitales privados han anunciado que ya no podrán recibir más pacientes pues todos sus respiradores se encuentran ocupados, es el caso de los Hospitales Español, ABC Observatorio y Santa Fe, además de Médica Sur.

Si ya no tienen espacio para atender más pacientes afectados por coronavirus, quiere decir que ni las personas que cuentan con un seguro de gastos médicos mayores podrán ser atendidos, aunque tengan este tipo de seguros, sin espacio en hospitales, de nada servirá que se pague una póliza que ahora no podrá hacerse efectiva, al menos en estos lugares.

Ante una circunstancia así nadie se salva pues no sabemos la capacidad real a la que se encuentran funcionando los hospitales del sector público. Por obvias razones los hospitales privados ya anunciaron la falta de capacidad en insumos. Pero si nos han mentido, ocultando la información del contagio de la Secretaría de la Función Pública Federal, que admitieron una semana después, luego de que se filtró el dato.

Argumentando supuestos derechos de los funcionarios quisieron encubrir la falta grave de no dar la información al respecto. Por el contrario, al tratarse de un servidor público, por el interés general, es que están obligados a informar a la opinión pública de manera inmediata sobre la salud de los altos funcionarios de la nación.

Es más, el "Derecho a Saber" que es un derecho de los ciudadanos en toda democracia, obliga a las autoridades a informar. Tal es el caso que en otros países del mundo tenemos esos ejemplos: la Reina Isabel de Inglaterra; el Primer Ministro Británico, Boris Johnson; la Canciller Alemana, Ángela Merkel; en México, los gobernadores de Hidalgo, Omar Fayad, del PRI; Querétaro, Francisco Domínguez del PAN e inclusive el de Tabasco, Adán Augusto López de MORENA, todos informaron de manera inmediata su condición de salud.

La pregunta es: ¿Por qué las autoridades federales esconden la información? Tanto de su Secretaría de la Función Pública como del número real de contagiados y fallecidos por coronavirus. La información es muy importante para actuar en consecuencia.

Cierto es que sabemos que en nuestro país no se han realizado las pruebas respectivas para saber quiénes son portadores del virus, ni se han atendido protocolos en el manejo de pacientes, mucho menos en el de cadáveres, si observamos lo que ha pasado en el mundo, concretamente el período entre el brote del virus, la fase más crítica y el levantamiento de la cuarentena, mismo que oscila entre tres a cuatro meses: desde diciembre en Wuhan, China, en enero en Europa y apenas hace un poco más de un mes en América, nos daremos cuenta que aún nos faltan meses para salir de esto, lo que no cuadra con las cifras de las autoridades federales ni las fechas del supuesto levantamiento de la cuarentena.

Los hechos, datos, cifras y experiencias de otros países demuestran que la pandemia en nuestro país no está domada, por el contrario, sigue campeando con plena libertad en México, contagiando y matando a miles.

### **COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN** **AUTOR CARLOS MARÍN** **DIARIO MILENIO**

Mano alzada o Fiscalía General

En plena pandemia cualquier otro tema es menor, pero los hay tan relevantes que no deben pasar

desapercibidos. El de Calderón-García Luna, por ejemplo, sobre quienes llueven juicios anticipados y la eventualidad de que al ex presidente se le lleve a juicio penal mediante el sucio procedimiento de una tramposa “consulta popular”.

La continuación de la intriga salió de nuevo ayer en la mañanera, incitada por otro farsante a los que comunicación presidencial permite la interlocución con el hombre más prominente y poderoso de México, Andrés Manuel López Obrador.

A la insistencia en dar a García Luna por delincuente se sumó el ensalzamiento de una “periodista de investigación” inventora de falacias tan demenciales como que fue el Ejército, con su destacamento del 27 Batallón de Infantería en Iguala, el que comandó la desaparición y asesinato de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Diálogos en Palacio:

—Buenos días, Presidente. Hans Salazar, de ZMG Noticias, Gurú Político y Zócalo Virtual. La periodista vuelve a citar que el (ex) presidente encabezaba reuniones con narcotraficantes, de acuerdo a (sic) una carta enviada por *La Barbie*. ¿Por qué es importante plantearle este tema en este momento, Presidente, a pesar de que ayer mismo un compañero mío ya se lo había preguntado? En la población, en la sociedad mexicana, sigue la exigencia de justicia. Usted ya ha especificado que por lo menos en nuestro país (la) va a haber, si es que así lo decide la gente, a través de una consulta. En Estados Unidos sigue la investigación contra el ex secretario de Seguridad Pública. ¿Usted estaría en esa disposición de colaboración con el gobierno norteamericano si éste pidiera la detención y eventualmente entrega del ex presidente Felipe Calderón?

Esa investigación, respondió el interpelado, “según sabemos, no es contra el ex presidente Felipe Calderón (...). Si alguien tiene información, está obligado también a entregarla, aun siendo periodista. Esta periodista ha hecho trabajos de investigación de primer orden, es una mujer profesional y valiente, es una mujer excepcional. Si ella lo decide, puede aportar esas pruebas. De abrir nosotros una investigación, ya dijimos que tendría que ser a partir de una consulta ciudadana; y no solo para su caso, sino que se le pregunte a la gente sobre abrir juicios a los ex presidentes del periodo neoliberal, pero eso lo tendría que decidir la gente...”.

¿Acaso está de adorno el fiscal general de la República?

El provocador insistió en azuzar, pero AMLO remató: “Vamos a actuar siempre con rectitud, aunque se trate de nuestro adversario, aunque, entre otras cosas, Calderón nos haya robado la Presidencia”.

Al fin abogado, Calderón tuiteó:

Sr. Presidente, agradezco su buena intención. Pero la Justicia no es una asunto de consultas, sino de pruebas y de leyes (...). No hay consulta que valga. Respete mis derechos (...). Dígame a sus estrategias que dejen de distraer a la opinión pública conmigo.

## COLUMNA EN PRIVADO

### DIARIO MILENIO

#### AUTOR JOAQUIN LOPEZ DORIGA

*Falta el López-Gatell de la crisis financiera*

*Hay muchas cosas que no he visto y sé que existen.*

Florestán

En este espacio he hablado de que en esta crisis sanitaria y económica no hay opción: es la vida y la bolsa.

En lo sanitario dicen que *están aplanando la curva de la pandemia* pero no he escuchado decir que están deteniendo la caída libre de la economía que, es cierto, es producto de la crisis sanitaria, pero también lo es que ésta agarró a México descolocado económicamente tras un año de decrecimiento y la debacle de Pemex, que perdió en el primer trimestre de este año más que todo lo que en 2019.

En la reunión de la Junta de Gobierno del Banco de México del pasado día 21, su mayoría, dice la minuta, consideró que derivado de la pandemia *se proyectan caídas de la actividad económica no vistas desde la depresión de 1929*, lo que de ser así será peor, pues entonces el mundo no estaba globalizado como hoy.

La mayoría de esa junta, advirtió que *el entorno adverso que enfrenta la economía nacional se ha visto agravada por factores idiosincráticos*, y cita, además del desplome de los precios petroleros, la baja en la calificación de la deuda de Pemex, dos agencias la dejaron a nivel *chatarra*, y luego de una serie de consideraciones en respaldo de su proyección de caída libre de nuestra economía a niveles no vistos desde hace 91 años, concluye que *hacia adelante, el comportamiento de los mercados financieros estará influido en gran medida por la evolución del coronavirus, la profundidad de sus efectos sobre la actividad económica y sobre sectores específicos como el mercado petrolero, así como por las respuestas de políticas orientadas a promover el buen funcionamiento de los mercados financieros*.

No hay nada que agregar. El desplome económico es inevitable y profundo, más devastador que el covid-19 y sin que haya un doctor López-Gatell para el sector financiero, que por lo menos dé la cara y explique.

### RETALES

1. VACÍO. Con el pretexto sanitario, la mayoría morenista de la Comisión Permanente canceló su primera sesión del año sin que hablara de nueva fecha. Esto, después de la maroma sanitaria de cancelar el extraordinario de ayer porque no tenían los 25 votos para convocarlo;
2. CERO. El gobernador de Guerrero Héctor Astudillo, me dijo ayer que la pandemia desnudó al sistema de salud mexicano, que no tenía ni los hospitales ni los médicos ni los equipos ni las medicinas que afirmaba tener, lo que habrá de reconstruirse cuando pase la pandemia y también que por primera vez en su historia, Acapulco tiene ocupación cero: no hay ocupado un solo cuarto en los hoteles del puerto. En Guerrero han cerrado 200 hoteles; y
3. VENGA. Gran proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador de *transparentar* en Twitter y

Facebook el financiamiento de las campañas que sostiene *granjas y bots* en su contra. Pero que exhiban a todos, los operadores de su gobierno y de Morena incluidos. O qué, ¿ellos no? Nos vemos mañana, pero en privado

## **COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO**

QUE la Mesa Directiva de la Comisión Permanente dio marcha atrás a su intención de celebrar por vez primera este miércoles una sesión a distancia, no solo por dificultades técnicas, sino por los vacíos en el contexto legal. Como lo recomendó el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, el órgano parlamentario encabezado por la senadora Mónica Fernández descartó igualmente una sesión presencial, "en virtud de que esta fecha se encuentra en el lapso de mayor riesgo de contagio por la pandemia de covid-19".

QUE por cierto, entre los múltiples talentos de Hugo López-Gatell ahora se aparece su lado lírico, pues como parte del programa #DesdeElFondo, organizado por el FCE que dirige Paco Ignacio Taibo II, esta noche el doctor estará como lector de poesía, en una transmisión que incluye entrevistas con Juan Sasturain y James Grady. QUE debido a que la mayoría de decesos por covid-19 son ya en zonas de bajos recursos, en el Senado se busca que los familiares no tengan una doble pena, por lo que los mexiquenses Juan Zepeda, de Movimiento Ciudadano, y Eruviel Ávila, del PRI, presentaron propuestas para que autoridades de los tres niveles asuman el costo de servicios funerarios y actas de defunción.

QUE no hay futbol pero la grilla no da tregua en el litigio entre Guillermo Álvarez y Víctor Garcés, quien pese a quedar fuera de la Cooperativa Cruz Azul por una sentencia del Tribunal Superior de Justicia capitalino, dice estar dando seguimiento a la "construcción" de una nueva sede de la Máquina Celeste, cuando la gente que respalda la gestión de Billy asegura que su jefe está en negociaciones para que el Estadio Azteca siga siendo la casa del equipo dos años más.\_

Tras la posmodernidad A la llamada posmodernidad Gilles Lipovetsky la ve como un narcisismo exacerbado. Fin del homo politicus y nacimiento del homo psicologicus. De la terapia personalizada al fisicoculturismo y al cultivo de la eterna juventud. Todo en función del individuo. Nada por la comunidad. De pronto el encierro. El tedio se posa sobre el individualismo. Harta. Queremos volver a la comunidad. Botar el espejo y buscar el abrazo. **Donceles**

Reforma:

[Ciegos que no quieren ver /](#)

Salomón Chertorivski (p.9)

Universal:

Historias de Reportero / [Calderón y la oposición desgraciada](#)

/ Carlos Loret de Mola (p.2)

Excélsior:

Juegos de Poder / Una posible buena noticia para México /

Leo Zuckermann (Elecciones EU / p.15)

Financiero:

Uso de Razón / [Pasos hacia un narcoestado /](#)

Pablo Hiriart (p.28)

Universal:

Plata o Plomo / [La Filantropía criminal /](#)

Alejandro Hope (PP-5)

Excélsior:

Razones / [Violencia y cárteles, la curva no se aplana /](#)

Jorge Fernández Menéndez (p.14)

Economista:

Convicciones / [Pandemia, charlatanes y autoritarismo](#)

/ Rubén Aguilar (p.34)

Excélsior:

Arsenal / [La "infalibilidad" de la 4T](#)

/ Francisco Garfias (p.4)

La Razón:

[Los derechos humanos durante la emergencia sanitaria del Covid-19 /](#)

Martha Delgado (p.10)

Universal:

Serpientes y Escaleras / [Ebrard otra vez entra al quite](#) /  
Salvador García Soto (p.9)

Reforma:

Jaque Mate / [Energía sucia](#) /  
Sergio Sarmiento (p.10)

Financiero:

Estrictamente Personal / [La impudicia de la 4T](#) /  
Raymundo Riva Palacio (p.30)

El Herald:

Estado por Estado / [Carbón a CFE: traiciones morenas](#) /  
Víctor Sánchez Baños (p.17)

Reforma: [Templo Mayor](#) (p.10)

Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)

Universal: [Kiosko](#) (p.23)

Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.17)

Economista: [La Gran Carpa](#) (p.46-47)

Financiero: [Confidencial](#) (p.27)

Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)

24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)

La Razón: [Rozones](#) (p.2)

Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)

El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)

El Herald: [Sacapuntas](#) (p.2)

ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)

## COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- *Maurilio Hernández no deben moverse como pieza de ajedrez: Emilio Ulloa*
- *Consideró que Higinio Martínez tiene una responsabilidad en el Senado no en Legismex*
- *Hacer negocios como los Bartlett es no tener madre, aseveró*
- *Advierte Karina Labastida incremento de violencia de género*
- *Plantea GPPAN paquete de reactivación económica*
- *Honrar a mamás desde casa, pide Raciél Pérez, a quienes no podrán visitar panteones*

El consejero y político morenista, Emilio Ulloa Pérez, criticó severamente a la familia Bartlett, por hacer negocios con el tema de la salud, por lo que incluso los calificó de “bandidos”, además se refirió al papel de Maurilio Hernández González, el coordinador de los diputados locales y presidente de la Junta de Coordinación Política de la LX Legislatura.

En conversación por video llamada; Ulloa, quien milita en el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) y ha ocupado cargos legislativos en el pasado reciente, consideró “miserable” que el hijo de Manuel Bartlett Díaz, el titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) haga negocios con la salud y la pobreza de la gente.

Con voz entrecortada dijo: “eso duele, gente como esta que viene de lo más oscuro del priismo y son

beneficiados, vender respiradores a más del 50 por ciento, eso es no tener madre, duele”.

“Eso no me gusta, diría que es un cabrón bandido, que se dedican a enriquecerse, cuanto te vayas qué cabe, ¿te cabe todo lo que ganó de los respiradores?, ¿qué se van a llevar?, dejan más problemas en la tierra, es gente mala, no deben estar en el gobierno”, continuó.

Consideró que la situación que se vive a nivel mundial por la pandemia del coronavirus no es propicia para pensar en rentabilidad electoral o enriquecerse con negocios desde el gobierno, a los políticos de MORENA les corresponde poner su granito de arena y apoyar a los mexicanos, desde su trinchera. En este sentido, opinó que el senador de la República, Higinio Martínez Miranda, quien fue criticado por algunos sectores, tras reuniones con legisladores y alcaldes, tiene responsabilidades en ese ámbito y no debería encabezar este tipo de acciones.

“El senador Higinio Martínez es senador de la República y quien encabeza el Poder Legislativo es Maurilio Hernández González, sería a quien debemos escuchar, no creo que sea un apéndice, sería lamentable si se deja, porque quien debe ver eso es él

Maurilio es el coordinador de la mayoría parlamentaria en el estado de México, no me parece correcto que quien no tiene esa responsabilidad pública en el estado opine sobre eso, Higinio es senador pero quien preside el Congreso es Maurilio, a menos que sea una pieza de ajedrez pero no creo, tiene sus propias ideas y sus propias decisiones”, continuó.

De acuerdo con el ex legislador y otrora coordinador de campaña de Yeidckol Polevnsky Gurwitz, en la contienda por la Gubernatura del 2005, no resultan pertinentes reuniones como las que ha llevado a cabo Higinio Martínez en las condiciones sanitarias que vive México.

Emilio Ulloa señaló que, en su caso, recibió el apoyo de destacados deportistas y músicos, para hacer llamados a la población de la zona oriente del estado, para que los habitantes permanezcan en casa, pues durante las primeras semanas que inició la Jornada Nacional de Sana Distancia, no acataron las indicaciones.

Aunado a ello, dijo que con el apoyo de empresarios del país consiguió más de dos mil caretas, seis mil despensas y 40 mil cubrebocas, que se repartieron en diversos municipios de la zona oriente, como Nezahualcóyotl, donde reconoció que el alcalde Juan Hugo de la Rosa, está distribuyendo apoyos alimenticios a las familias vulnerables.

Ulloa consideró la necesidad de que el gobernador Alfredo del Mazo Maza visite la zona con mayores índices de contagio, como es el valle de México y la zona oriente, incluso reunirse con los más de 30 presidentes de Municipales que la conforman, para definir mayores medidas de apoyo para los habitantes, porque la pandemia generará rezagos económicos.

Agregó que por el momento se debe evitar la politización de los asuntos públicos, porque hay -dijo- discursos catastróficos, así como “zopilotes” que esperan más muertes y que se compliquen las cosas, pensando con ello en que resulte afectado el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

“Este no es un problema de rentabilidad electoral, es un problema delicado, ya en su momento habrá que ponerse las armaduras políticas y salir, me siento contento de lo que estamos haciendo, hay quienes pueden estar fallando pero veremos qué dice el electorado en 2021”, añadió.

La conversación: <https://web.facebook.com/JoseAlam80/videos/515559585789127/>

### **Atajos**

**Por la izquierda:** La diputada local de MORENA, Karina Labastida Sotelo, advirtió que en plena contingencia sanitaria se observa un incremento con 422 llamadas sobre violencia de género en comparación con el 2019, lo que significa un alza del 52 por ciento.

Desde el inicio de la Jornada Nacional de Sana Distancia, la legisladora evalúa el impacto relacionado con la violencia de la mujer en la entidad mexicana. De acuerdo a los datos del Consejo Estatal de la Mujer y Bienestar Social (CEMyBS), se han reportado 824 llamadas a la línea sin Violencia (01800 108 40 83) para atender casos de mujeres que estaban sufriendo violencia: física, sexual, psicológica, económica y patrimonial.

Labastida Sotelo destacó que estas cifras son preocupantes ya que el 46 por ciento de las 824 llamadas son de violencia psicológica, seguida de un 34 por ciento en Violencia física, un 12 por ciento por violencia económica, cinco por ciento por violencia patrimonial y por último un tres por ciento por violencia sexual; esta última con focos rojos para que las autoridades presten atención a las pre denuncias y se remitan las acciones de prevención.

**Por la derecha:** El Grupo Parlamentario del PAN en la LX Legislatura presentará una propuesta para que la Cámara de Diputados exhorte al Ejecutivo a elaborar un paquete de reactivación económica que fortalezca las actividades productivas ligadas al turismo y pequeñas empresas.

De acuerdo con el documento, plantean reducciones de hasta un 20 por ciento a las tasas, cuotas y tarifas en impuestos y derechos; así como la aplicación de subsidios y ampliación de periodos de gracia para su cumplimiento por hasta seis meses adicionales en favor de los contribuyentes obligados al caso.

**Por la izquierda2:** Raciél Pérez Cruz, el presidente Municipal de Tlalnepantla, instruyó diversas medidas de prevención en la coyuntura de sanidad que enfrenta el país así como mediadas de apoyo para la población

El alcalde también llamó a la población a no asistir a los panteones este 10 de Mayo, por el contrario a recordar a los seres queridos desde casa, pues es la mejor forma de honrarlos y no poniéndose en peligro.

El gobierno municipal ha sido puntual en mantener cerrados los establecimientos comerciales no esenciales, tomando en cuenta que se trata de una de las municipalidades con mayor población en el valle de México.

## \* Impuestos

El SAT no perdona, pero debería revisar y corregir la forma en que cobra los impuestos, principalmente a la clase media (que es la que no falla), ya que con la pandemia y el aislamiento responsable en casa, los que tienen la suerte de tener todavía trabajo no hacen los gastos que habitualmente realizan, como comidas en restaurantes, gastos de entretenimiento como el cine o el teatro, compra de ropa y calzado, gasolina para el transporte o actividades como el gimnasio y vacaciones, lo que provoca que sus ganancias se destinen básicamente a alimentos, y seguramente a hacer un ahorrito ante el futuro que se antoja gris. Lo malo es que ahora se les cobran sumas superiores, precisamente porque no hay tantas facturas que deducir, aparte de que mucho también se destina a pagar adeudos, como tarjetas de crédito, hipotecas o préstamos bancarios. La cosa es que en lugar de permitir tener un ahorro para enfrentar el encierro, ahora el SAT exige más, sangrando la economía familiar, y muchos comentan que duele soltar ese dinero, porque se malgasta en los extraños proyectos del gobierno federal, en lugar de beneficiar a esa clase media que desde siempre es la que más impuestos paga, porque ya hemos visto que las grandes empresas siguen con sus adeudos... Ahora al gobierno municipal de Coacalco le tocó anunciar el cierre de panteones, como medida de prevención ante la emergencia sanitaria del Covid-19. El **alcalde Darwin Eslava** a través de su área de Comunicación Social informó que los cementerios municipales "Enrique Rébsamen", ubicado en Jalatlaco y el de Cabecera municipal estarán cerrados y vigilados. Y es que mucha gente no entiende que los contagios están a la vuelta de la esquina, porque las autoridades de salud prevén que el pico de la pandemia en el país será durante ésta y la próxima semana, por lo que la ciudadanía no tendrá acceso a los cementerios en la festividad de Día de las Madres, para evitar aglomeraciones. Y sí, mejor cerrarlos, porque mucha gente, por gusto, quiere seguir afuera

## COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

Que ante la entrada en vigor de las reformas electorales que prevé el inicio del proceso electoral en enero próximo, algunos personajes políticos se encuentran cabizbajos y encuentran en la pandemia una oportunidad para ganar "adeptos", de cara a los comicios para elegir a alcaldes y diputados locales. Tal es el caso de Adrián Juárez, en Tlalnepantla -ex diputado local del PAN bajo la tutela del "todopoderoso" Ulises Ramírez que ha realizado un "activismo social" en ese municipio con la finalidad, obviamente, de salir bien en sus redes sociales.

Otro de los casos que llaman la atención en el Valle de Toluca, es el ex edil de Almoloya de Juárez, Adolfo Solís, (hijo de la ex alcaldesa y ex diputada priista Blanca Estela Gómez) quien acompañado con el PVEM realiza eventos públicos como el realizado el pasado 29 de abril, en la colonia Colinas del Sol para promover anticipadamente sus intenciones de ser alcalde de nuevo.

Que en Ecatepec se sintió la solidaridad en esta situación sanitaria y más de 250 servidores públicos del gobierno municipal, entre mandos medios y superiores, incluido el alcalde Fernando Vilchis Contreras, determinaron donar sus percepciones quincenales por un monto de al menos 5 millones 500 pesos para apoyar con la adquisición de alimentos a las familias afectadas por la emergencia. Ya encarrerado, el edil Vilchis Contreras anunció que a partir de junio próximo, y hasta que concluya su gestión, ¡reducirá su salario 50 por ciento!

Que mucha indignación provocó la muerte de un cadete de Toluca provocada por la imprudencia (de nuevo) de un chofer de un autobús de pasajeros quien apenas cuenta con 22 años de edad y manejaba; y es que la pandemia cayó como anillo al dedo pero al Secretario de Movilidad, Raymundo Martínez Carbajal, quien se alejó de críticas por su férrea defensa al tarifazo, a principio de año, y se olvidó lo más importante: la capacitación de conductores.

Que ya estaban de capa caída, pero el 10 de mayo será otro duro golpe para los floricultores del Estado de México, que se cuentan entre los más productivos del país. Y es que casi todos los gobiernos municipales determinaron el cierre panteones y en muchos tampoco se permitirá la instalación de vendedores de flores en las inmediaciones. ¿Les ayudarán las autoridades a buscar alguna alternativa?



 PAN Estado de México  @pan\_edomex

**Síntesis Informativa**  
[www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)

